



COMMUNIQUÉ

DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 6 mai 2016

Le Groupe interparlementaire Canada–États-Unis participe à la réunion de mai 2016 de l'Alliance commerciale de la frontière canado-américaine

Le 2 mai 2016, l'honorable Wayne Easter, C.P., député, coprésident de la Chambre des communes de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada–États-Unis (GIP), et le sénateur Wilfred Moore, c.r., vice-président du GIP, ont pris la parole lors de la réunion du printemps de l'Alliance commerciale de la frontière canado-américaine (Can/Am BTA) à Ottawa, en Ontario. Leurs observations portaient sur les activités récentes et à venir de la Section canadienne. À la réunion, la Section canadienne était également représentée par le sénateur Michael L. MacDonald, vice-président; M. Brian Masse, député, vice-président; M. David McGuinty, député, vice-président; et M. Bev Shipley, député.

« La relation qu'entretient la Section canadienne du GIP avec la Can/Am BTA reflète notre but commun : maintenir une frontière sécuritaire et opérationnelle entre le Canada et les États-Unis. À n'en pas douter, ces objectifs sont importants pour nos deux pays dans leur quête de croissance et de prospérité pour les entreprises et la population, a déclaré M. Easter. Lorsque nous, les membres de la Section canadienne, rencontrons nos homologues fédéraux et des gouverneurs et des législateurs d'États américains, nous profitons de l'occasion pour souligner l'importance de la collaboration en ce qui concerne les priorités liées à la frontière et d'autres priorités communes. »

M. Easter a conclu son intervention comme suit : « Notre participation continue aux réunions de la BTA est une occasion en or pour nous de rester au fait de ce qui se produit chaque jour à la frontière. En effet, nous pouvons entendre le point de vue des représentants gouvernementaux et des gens d'affaires sur ce qui fonctionne bien, sur ce qui peut être amélioré et sur ce qui doit être modifié. Ces renseignements nous aident à orienter nos efforts. »

La Can/Am BTA tient deux réunions par année : une au printemps à Ottawa, et une à l'automne à Washington, D.C. La BTA est une coalition d'entreprises, d'organisations du secteur public et de particuliers intéressés par le commerce bilatéral et le tourisme. Sa mission est de maximiser l'activité commerciale et de promouvoir la croissance continue du commerce transfrontière de même que des modalités efficaces et productives de franchissement de la frontière.

Soulignons que les points de vue exprimés dans le présent communiqué sont propres à la Section canadienne du Groupe Canada–États-Unis et qu'ils ne reflètent pas nécessairement ceux de nos homologues américains.

Le Groupe Canada–États-Unis a pour objectifs de trouver des points de convergence entre les politiques nationales respectives, d'amorcer un dialogue sur les points de divergence, d'encourager l'échange d'informations et de favoriser une meilleure compréhension des préoccupations communes chez les législateurs. Vous trouverez des renseignements supplémentaires sur le Groupe à l'adresse suivante : www.parl.gc.ca/iia/eu.

-30-

Pour tout complément d'information :

L'hon. Janis Johnson, sénatrice, coprésidente
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis - 613-943-1430

L'hon. Wayne Easter, C.P., député, coprésident
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis - 613-992-2406

M^{me} Miriam Burke, secrétaire d'association
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis - 613-944-4238